

14.3.2017

Missbrauch eines Mädchens vor 21 Jahren: Salzburger jetzt verurteilt - Salzburg

**Salzburger Nachrichten**

SALZBURG | CHRONIK

## Missbrauch eines Mädchens vor 21 Jahren: Salzburger jetzt verurteilt

18 Monate bedingte Haft: So lautete am Dienstag am Landesgericht Salzburg das Urteil für einen 58-jährigen Frühpensionisten. Der geständige Mann hatte bereits 1996 in der Stadt Salzburg ein damals zwölfjähriges Mädchen missbraucht.

---

Von Wid / 14.03.2017 - 10:11



*Symbolbild.*

Das Opfer war damals die beste Freundin der Tochter des geständigen Mannes. Als die Freundin im Juli 1996 bei der Tochter übernachtete, schlich er ins Schlafzimmer und betastete die Freundin an den Genitalien. Das Mädchen erlitt durch den Übergriff eine Traumafolgestörung. Erst 2016 konnte sich die nunmehr 33-jährige Frau überwinden, Anzeige zu erstatten. Der unbescholtene Angeklagte muss dem Opfer, vertreten von Rechtsanwalt Stefan Rieder, zudem 1500 Euro Teilschmerzensgeld bezahlen. Das Urteil des Schöffensenats (Vorsitz: Anna-Sophia Geisselhofer) ist noch nicht rechtskräftig.

*BILD: SN/BILDERBOX*

ANZEIGE

Die sehr lange zurück liegende Tat war übrigens noch nicht verjährt, da ein Gutachter beim Opfer die besagte Traumafolgestörung diagnostiziert hatte und diese strafrechtlich als schwere Körperverletzung zu werten ist.